

Fecha 01.02.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 19
---------------------	-----------------------------	--------------

Delegado Iztapalapa

Hay peligro de conflicto social por la escasez

México ▶ Flor Canseco

En Iztapalapa no se descarta la posibilidad de que se presente un conflicto social por la escasez de agua potable, porque anteriormente en temporada de estiaje “los vecinos han secuestrado pipas y con ello presionan a las autoridades para que les envíen una mayor cantidad de líquido; incluso los colonos se golpean para obtener el agua”, señaló el titular de la demarcación, Horacio Martínez.

En un recorrido que efectuó la contralora interna Mónica León y el jefe delegacional, se constató que dos pozos se encuentran fuera de operación; “sin embargo, el director del Sistema de Aguas del DF, Ramón Aguirre, se comprometió a que serían reparados a más tardar el lunes”, explicó Martínez.

Precisó que los dos pozos fuera de operación no reciben agua del Sistema Lerma Cutzamala, por lo que el problema de desabasto se incrementará principalmente en la Sierra de Santa Catarina, lo que aumentará el número de personas afectadas en los próximos días.

Durante la supervisión, los funcionarios comprobaron que la disminución de agua en la delegación inició a las 10 de la mañana, lo que provocará que los efectos se resientan hoy y mañana, en 31 colonias y 191 unidades habitacionales.

El jefe delegacional advirtió que el problema se agudizará principalmente en las colonias San Juan Xalpa, Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, López Portillo, Consejo Agrarista Mexicano, Constitución de 1917, Progresista y la Unidad Habitacional Vicente Guerrero. ■ M



Página 1 de 1
\$ 9159.57
Tam: 93 cm2
CGARCIAG